

---

**Unerlaubtes Befahren des Fuß- und Radwegs an der St.-Michael-Straße**

**Antrag:**

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, geeignete Maßnahmen zu ergreifen, um die unerlaubte Benutzung des Fuß- und Radwegs zwischen dem nördlichen und dem südlichen Teil der St.-Michael-Straße auf Höhe der Else-Rosenfeld-Straße durch PKWs zu verhindern.

**Begründung:**

Immer wieder wird der Fuß- und Radweg an der genannten Stelle gerade durch kleine PKWs als Abkürzung benutzt. Die bauliche Situation ermöglicht dies ohne Probleme. Das Befahren mit PKWs macht die Benutzung des Fuß- und Radwegs insbesondere für die Bewohner des Alten- und Pflegeheims St. Michael und für die Kinder auf ihrem Schulweg zur Grundschule an der Berg-am-Laim-Straße gefährlich, weshalb geeignete Gegenmaßnahmen (z.B. Pfosten) veranlasst werden sollten.

Fabian Ewald  
Fraktionssprecher

*Anlage: Foto des Fuß- und Radwegs, Blickrichtung Norden*

